



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 9月26日

東芳小学校だより

第22号

文責：校長 山際裕之

心の参観日 ～多くの皆様にご来校いただきありがとうございました～

9月22日(木)は、心の参観日(授業参観日)でした。すべての学級が、現在「特別の教科」となっている道徳の授業を参観していただきました。授業の主題はそれぞれの学級ごとに異なりますが、子どもたちが真剣に考え、自分なりの意見を表現しようとする姿をご覧いただけたのではないかと思います。多くの参観者がおられたので、ちょっと緊張して普段の姿は見せられなかったかもしれませんが、子どもたちの「心」は確実に成長しています。

当日は多くの保護者の皆様、ご家族の皆様に授業を参観していただきありがとうございました。授業を見ての感想やお気づきの点がありましたら、担任または校長・教頭までお知らせいただければ幸いです。



P T A 教育講演会 ～「食」を大切にしよう～

道徳の授業参観の後には、PTA主催の教育講演会を行いました。「食」の大切さやフードロスをなくすことについて、親子で講演を聞きました。郡山ライオンズクラブ様にお世話になり、講師として食育保育園の木ハウスの蛭田さゆり様、上遠野百合様、日本食育協会評議員の池田登子様に来校いただきました。子どもたちは1学期に全学年が食育講座を受講しており、上遠野様、池田様にはそのときもお世話になりました。

私は子どもたちの健やかな成長のために、食べることは非常に重要であると考えています。保健体育科の教員として長年体育の授業やスポーツの指導に携わってきましたが、スポーツをする上で食の重要性は年々高まっています。子どもたちは食育講座によって食に関する基本的な知識は備えており、一般的な小学生に比べると食に対する意識は高いと思います。また、給食の残菜も非常に少ないです。この日は家族と一緒に話を聞き食について考えるよい機会になったと思います。



2年生が東部地域公民館に町たんけんに行きました



9月21日(水)に、2年生が町たんけんとして東部地域公民館におじゃましました。館長の渡辺政彦様に館内を案内していただき、子どもたちの質問にもていねいに答えていただきました。子どもたちは、気になるところをタブレットで写真に撮ったり、質問したりしながら、地域密着型の東部地域公民館について理解を深めていました。この後、子どもたちが探検した結果をどのようにアウトプットするか楽しみです。お忙しいなか、子どもたちのために対応していただきました館長様、職員の皆様に心より御礼申し上げます。



* 日常の学校教育活動の様子は、本校ホームページに随時掲載しております。どうぞご覧下さい。